



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Reform des ÖRR - Haseloff begrüßt Ergebnis der Jahres-MPK in Leipzig

Bei der Jahres-MPK in Leipzig sind vier Säulen des Reformstaatsvertrages - Medienstaatsvertrag, ARD-Staatsvertrag, ZDF-Staatsvertrag, Deutschlandradio-Staatsvertrag - beschlossen worden. Die fünfte Säule - Rundfunkbeitrag - soll im Dezember finalisiert werden.

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff begrüßt die Beschlüsse der Jahres-MPK zur Reform des Öffentlich-Rechtlichen Rundfunks: „Der Öffentlich-Rechtliche Rundfunk ist unverzichtbar und ein hohes Gut. Gerade deshalb ist es so wichtig, dass wir ihn zukunftsfest gestalten und vor allem das Vertrauen in ihn nachhaltig sichern.“

Die Beschlüsse der MPK seien auf diesem Weg ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung, so Haseloff. „Ich bin froh, dass eine Reform gelungen ist, die nicht einfach nur eine Fortschreibung des Status quo beinhaltet“, betonte der Ministerpräsident. Die Anstalten müssten sich jetzt darauf konzentrieren, diese umzusetzen und Einsparungen zu realisieren.

Zum Rundfunkbeitrag seien neue Überlegungen entwickelt worden. Diese würden im Dezember rechtssicher ausformuliert, versicherte Haseloff.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de